

# PELITA

## Mas Dhito Berharap Kartar Kec Ngadiluwih Jadi Pelopor dan Ujung Tombak Pembangunan Desa

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PELITA.WEB.ID](http://KEDIRI.PELITA.WEB.ID)

Dec 24, 2022 - 19:26



KEDIRI - Kecamatan Ngadiluwih menjadi karang taruna (Kartar) pertama di Kabupaten Kediri yang membentuk pengurus setelah Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menghidupkan kembali Karang Taruna yang telah lama vakum.

Bupati Kediri Mas Dhito melalui Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Kediri Dyah Saktiana mengapresiasi Kecamatan Ngadiluwih karena telah berani menjadi pelopor kecamatan-kecamatan lainnya.

“Mudah-mudahan kecamatan lain segera membentuk kepengurusan yang

kemudian bisa eksis dan aktif membangun Kabupaten Kediri,” katanya.

Seperti yang diinstruksikan Mas Dhito , lanjutnya, dalam menjalankan program karang taruna akan didukung oleh seluruh SKPD, sehingga hal ini dapat menunjang optimalisasi pembangunan desa.

Dengan demikian, aktifnya karang taruna yang didominasi anak-anak muda ini diharapkan mampu menjadi ujung tombak pembangunan di desanya masing-masing.

“Seperti yang diharapkan Mas Dhito, karang taruna ini harus menjadi ujung tombak dalam pembangunan desa,” kata wanita yang akrab dipanggil Nana itu.

Selain pembentukan pengurus, Kecamatan Ngadiluwih juga dibekali dengan pelatihan kepemimpinan. Yang mana anggota karang taruna ini dicetak untuk menjadi pemimpin masa depan yang dapat diandalkan.

Adapun kepengurusan karang taruna Kecamatan Ngadiluwih ini dipilih melalui voting 160 anggota karang taruna yang merupakan perwakilan dari 16 desa yang ada di Kecamatan tersebut.

Dalam pemilihan yang diadakan di Kantor BPSD Jawa Timur yang berada di Kota Malang itu, Muhamad Ade Fahreza Nazarudin dari Desa Badal dinobatkan sebagai Ketua Karang Taruna Kecamatan Ngadiluwih masa bhakti 2022-2027. Ade dan ketujuh belas temannya dikukuhkan langsung oleh Camat Ngadiluwih Harminto.

Terpisah, Wakil Ketua 3 Bina Program Karang Taruna Kabupaten Kediri, Sutrisno menyebutkan pihaknya akan terus mengawal program-program yang dicanangkan baik di tingkat desa maupun kecamatan.

Pihaknya berharap karang taruna Ngadiluwih ini segera membuat program yang mengena langsung kemasyarakat seperti yang diinstruksikan oleh Mas Dhito.

“Maka Kecamatan Ngadiluwih ini segera merumuskan apa program kerjanya untuk kemajuan Kabupaten Kediri,” tuturnya.